
令和４年度第３回春日井市地域自立支援協議会に係る事前質問等 【資料９】

委員 資料№ 質問内容 回答者

髙木委員
資料2-1

【感想】

相談の傾向と所管について
　協議会開催の都度、各連絡会、部会等皆様方からの報告を読ませていただいていますが、課題は尽きない状況である
と感じます。
　自所のみで解決出来ないことでも連携することで解決に繋げることも出来ます。ただしそのためには、携わるスタッ
フの方の正確な知識や的確な運用が求められますので、情報の共有、勉強会、意見交換会、事例検討会等が継続出来る
といいと思います。
　また報告書の中にもありましたが、インターネットを介することで情報収集や手続きが簡便になる一方で、活用出来
ず取り残されている方もあり、その方々への対応と両方行わなければならず、大変さが覗えます。自分の職場でもデジ
タル化の推進が図られ、先へ先へと進められていますが、活用出来ない方へのサービスが疎かにならないよう気をつけ
たいと思います。

資料2-2
地域課題「入所中児童の卒業後の居所」について
　すぐに問題を解決することは難しいと予想されますが、解決に向けての今後の見通しに関して、簡単にご説明いただ
きたいです。

かすがい

資料2-4
地域課課題「児から者への切り替え」について
　すぐに問題を解決することは難しいと予想されますが、解決に向けての今後の見通しに関して、簡単にご説明いただ
きたいです。

あっとわん

資料2-5
地域課題「多機関協働、インフォーマル支援の充実」について
　すぐに問題を解決することは難しいと予想されますが、解決に向けての今後の見通しに関して、簡単にご説明いただ
きたいです。

しゃきょう

資料2-
1、2、3
【感想】

相談の傾向と所管について
　「本人のニーズがあいまい」、「困り感を持っていない」、「サービス利用を拒否する」、「ご本人が支援の必要性
を感じていない」、相談支援事業所だけでなく、重層的な支援体制の中で、そういった方がどこか・誰かとつながり、
社会生活を送っていけるといいなと感じました。

資料2-4
相談の傾向と所管「保育園に代わる子どもの預け先を探している」について
　具体的にどのような理由・状況で、そのような代わりを希望されているのでしょうか？

あっとわん

資料2-4
相談の傾向と所管「保育園に代わる子どもの預け先を探している」について
　預け先は見つかったのでしょうか？

あっとわん

資料2-4

相談の傾向と所管「学校での保護者による酸素ボンベ交換」について
　「学校で酸素ボンベの交換が必要で保護者対応しか出来ないので困っている」と記載されていますが、学校とは地域
の小学校か中学校ですか？それとも小牧特別支援学校なのでしょうか？保護者以外の方が対応出来るようになったので
しょうか？

あっとわん

資料2-4
相談の傾向と所管「学校での保護者による酸素ボンベ交換」について
　「学校で酸素ボンベの交換が必要で保護者対応しか出来ないので困っている」と記載されていますが、解決策はあっ
たのでしょうか？

あっとわん

資料５
【感想】

　「医療的ケアが必要な人を福祉で対応するには資源がなさすぎる」といった課題については、その通りだと思いま
す。日中一時支援をこの３月末でやめる事業所があると聞きました。医療的ケアがなくても困っている人もいます。
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